

PÁRRAFO DESTACADO

TRABAJAR POR LOS VIVOS

“Pareciera que el Minsal se olvidó de las listas de espera, se olvidó de la crisis financiera de los hospitales, de los proyectos de mejoramiento y lo único que ahora le importa es la eutanasia; bueno, les voy a dar en el gusto, pero en dos semanas más. Yo prefiero, en lo inmediato seguir trabajando por los vivos, aunque no niego que el proyecto de eutanasia sea necesario de debatir, es importante legislar, hay que hacer algo con eso, pero no es la urgencia máxima”

*Senador **Iván Flores** (DC)
(El Mercurio, 6 de junio 2025)*